

Fuente: La Opinión de Murcia

Fecha: 06 de marzo de 2009

Título: Crearán un banco de leche similar a las antiguas nodrizas

Link: http://www.laopiniondemurcia.es/secciones/noticia.jsp?pRef=2009030600_3_154801__Murcia-Crearan-banco-leche-similar-antiguas-nodrizas

ALIMENTACIÓN

Crearán un banco de leche similar a las antiguas nodrizas

Manuel Alcaraz es el presidente del comité organizador del congreso **GLORIA NICOLÁS**. Expertos nacionales debaten en Murcia sobre la importancia de la lactancia materna y los beneficios para los bebés prematuros, así como para la prevención de trastornos digestivos



ANA GARCÍA

Un paso más para la promoción de la lactancia materna es la puesta en marcha de los denominados bancos de leche, una estructura que funciona como un sistema de nodrizas -mujeres que amamantaban antiguamente a niños que no eran suyos- con el que se proporciona leche natural a los recién nacidos que por diversas causas no pueden recibir el pecho. En este ámbito están trabajando distintas comunidades autónomas y próximamente Murcia contará con un sistema similar al que ya está funcionando en Madrid o Cataluña, según explicó el presidente del comité organizador del V Congreso Nacional de Lactancia Materna que arrancó ayer en Murcia y gerente del hospital Virgen de la Arrixaca, Manuel Alcaraz.

En este encuentro, que se prolongará hasta mañana sábado y en el que participan más de 40 expertos nacionales e internacionales, se ha puesto sobre la mesa el papel de estos bancos de leche que permiten la alimentación mediante leche humana evitando el uso de productos artificiales cuando una madre no puede dar el pecho a su hijo.

Alcaraz subrayó que en los centros donde ya están funcionando las mujeres que dan a luz pueden donar leche que se mantiene en unas cámaras especiales y que se suministra, principalmente, a los bebés que son grandes prematuros o a aquellos que por otras causas no puedan ser alimentados mediante lactancia materna.

Además de debatir sobre el funcionamiento de estos bancos de leche, como una cuestión novedosa, en el congreso nacional también está previsto que se traten los problemas clínicos y de crecimiento que van asociados a la alimentación artificial, "ya que la lactancia es el primer paso hacia una alimentación natural, enmarcada en las nuevas estrategias de promoción del parto normal", señaló el presidente del comité organizador del Congreso Nacional. En este sentido, Manuel Alcaraz dijo que en Murcia los seis hospitales que tienen maternidad están trabajando en este ámbito para mejorar el cuidado a los recién nacidos y que aunque de momento hay que avanzar en la Iniciativa Hospital Amigo de los Niños, del que fue pionero el Virgen de la Caridad de Yecla con el programa regional de lactancia materna, "en un futuro tendremos un banco de leche".

Entre las ventajas que supone para la salud la lactancia materna, el gerente del hospital Virgen de

la Arrixaca destacó que es beneficioso tanto para el niño como para la madre, al tiempo que la alimentación artificial tiene riesgos.